



Presenta Mario Alberto Torres iniciativa para promover la cultura mexicana en el extranjero y preservar la identidad mexicana de migrantes

El diputado Mario Alberto Torres Escudero (Morena), secretario de la Comisión de Asuntos Migratorios, presentó una iniciativa que busca garantizar la promoción de la cultura mexicana en el extranjero, a fin de preservar la identidad mexicana de quienes habitan fuera del territorio nacional. En rueda de prensa, explicó que su propuesta busca “promover la cultura mexicana en el extranjero, incluyendo la participación de las y los mexicanos que residen fuera del país, ya que es necesario contribuir a la cultura como un ente dinámico, de beneficio y participativo de las sociedades que funge como cuna de la ideología personal y colectiva, redefiniéndose con el paso de los años”.

<https://efekto10.com/presenta-mario-alberto-torres-iniciativa-para-promover-la-cultura-mexicana-en-el-extranjero-y-preservar-la-identidad-mexicana-de-migrantes/>